
 

 

Al Magnifico Rettore 
Del Politecnico di Torino 

Prof. Guido Saracco 

Al Consiglio d’Amministrazione  
Politecnico di Torino 

SEDE 
 

OGGETTO: Richiesta di Programmazione di una figura per l’istituzione di bagni “no-
gender”  

PREMESSO CHE diversi Atenei (come Pisa1) hanno già predisposto strutture o figure 
preposte all’analisi delle infrastrutture nel contesto analizzato 

VISTA l’attenzione che il Politecnico sta riservando alle questioni di genere ed 
all’inclusività (patrocinio del Pride, intitolazione sala “Emma Strada”, GEP) 

VISTO CHE  è in atto la costruzione o l’allestimento di nuovi spazi dedicati alla 
comunità studentesca 

CONSIDERATO CHE 

 All’interno delle sedi del Politecnico c’è un diverso numero di bagni riservato ai diversi 
generi, cosa che crea problemi logistici nella fruizione degli ambienti sanitari, 
causando perdite di tempo e mancanza di servizi in alcuni ambienti 

 che la divisione dei bagni "maschio-femmina" normativizza una divisione binaria 
non rappresentativa della realtà il cui superamento deve avvenire in primis nei 
luoghi della cultura 
 

CHIEDIAMO 

 Prevedere nei nuovi progetti bagni “no-gender” sin dalle fasi di costruzione  
 Trovare, nelle strutture che si occupano di inclusività e questione di genere, una 

figura a cui delegare un’analisi della situazione attuale per valutare e mettere in 
pratica la conversione o l’istituzione di alcuni bagni “no-gender” negli spazi già 
presenti, in maniera adeguata alla struttura.  

 

In data 29/06/2022                                                I rappresentanti degli studenti 

 

 
1 https://www.unipi.it/index.php/lista-comunicati-stampa/item/23854-inaugurazione-bagni-genderless-all-universita-
di-pisa 


